

わたしの

# いなべ 暮らし

皆さんから応募いただいたエッセイを紹介するコーナーです。応募をお待ちしています。



応募フォーム▶

〒511-0498 いなべ市北勢町阿下喜31  
いなべ市役所広報秘書課「わたしのいなべ暮らし」係



サザンカ(大安町石樽東)

## 自宅から見える自然が好きすぎです

2020年7月に名古屋から引っ越ししてきて、2年が経ちました。

トヨタ自動車や関連会社で約17年間ほど「自動車部品の製品設計」の経験から、2022年7月に機械設計事務所の個人事業主としてスタートしました。

自然豊かな土地柄で、自宅の脇にある作業小屋を仕事の活動拠点にしたい思いがあふれました。

仕事の合間や休日の趣味の薪ストーブの薪活も段々と板についてきました。

まだまだチェンソーの目立てもおぼつかないですが、少しずつ、さまざまなことが出来るようになれば良いなど感じてます。

この自然豊かな土地と大好きなメカいじりで今後も過ごしたいなと感じています。  
(藤原町 笹畑 匠紘)

## 鈴鹿アルプス(アマウンテン)

藤原岳が先に10月号で紹介され、結びの言葉に同感です。私は日本アルプスを彷彿させる「鈴鹿アルプス」と呼んでいる。故郷を離れて30余年の間にも、故郷自慢に鈴鹿アルプスとナローゲージ北勢線が語り癖であった。

標高千メートル前後の山々が並んで、積雪でもあれば見事な景色である。信州の山に比べて二千メートル低いが、住む土地が高台で災害にも強い地勢と思えば、ブランド化を目指すソバの栽培にして、信州に似通っ

ている。建設中の東海環状自動車道が開通して、車窓から見る山脈が待ち遠しい。藤原岳で懐かしい思い出が。高校一年生の冬期(昭和29〜30年)に、山頂で中部日本スキー大会が開かれ、級友とアルバイトをした。成績記録用紙などを、会場からふもとの坂本公民館(大会本部)へ届ける。朝早く聖宝寺登山口から山頂を往復し、午後三時頃に無事届け終えて、確か百円の日常に飛び上がった。

(員弁町 正木 秀明)

## 読者の声

●今回の障がい特集は私にとってとても響くテーマでした。障がいはいづ誰が持ってもおかしくない身近なものですが、いなべ市内でどういった取り組みがあるかや、どんな方がいらっしゃるのか存じ上げなかったので夢中になって読みました。また同じ子育て世代の方を取り上げた内容には特に胸が熱くなりました。今後、保育園、小学校と子どもが進んだ時には、周りの色んな子たちに関心を寄せたいです。(らいおんちゃん 30代)

## Link 読者アンケート

Link1 月号の感想をアンケートフォームから教えてください。 アンケートフォーム▶



生活情報  
「まいめる」



携帯用  
「モバイルサイト」

### 救急医療情報

- 三重県救急医療情報センター T 059-229-1199
- いなべ医師会(在宅当番医) H <http://inabe-med.or.jp/>
- 医療ネットみえ H <https://www.qq.pref.mie.lg.jp/>

### 人口情報(令和4年12月1日現在)

総人口: 44,838 (-17)  
世帯: 18,940 (+7)  
男: 22,994 (-8) 女: 21,844 (-9)